

Fecha: 03-07-2025
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Los "Tigres" del Sabella a la final regional del futsal

Pág.: 10
 Cm2: 452,3
 VPE: \$ 374.485

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Los "Tigres" del Sabella a la final regional del futsal

Derrotaron a la Escuela Julia Herrera Varas de Mejillones en la fase provincial de los Juegos Deportivos Escolares.

Mauricio Riquelme C.
 La Estrella

El equipo de futsal del Liceo Bicentenario Andrés Sabella Gálvez gritó campeón en el Gimnasio Techado Empalme al vencer por 6 goles a 1 a los representantes de Escuela Julia Herrera Varas de Mejillones. El triunfo les permite disputar el 30 de julio en Taltal, la final regional de la disciplina y en caso de ganar, representarán a la región de Antofagasta en los Juegos Deportivos Escolares (JDE) que se disputarán en Santiago.

El equipo dirigido por Eduardo Banda no se había enfrentado antes a los mejilloninos por lo que los primeros minutos del encuentro fueron de mucho toque y estudio del rival. Sin embargo, antes de finalizar el primer tiempo, los "Tigres" se fueron arriba por 2 goles a 0.

El segundo tiempo el equipo antofagastino tomó confianza y llegó con más frecuencia al arco rival. El resultado final fue de 6 -1 dando la victoria al conjun-



GANARON LA FASE COMUNAL Y PROVINCIAL DE LOS JDE.

to local que viajará a fin de mes a Taltal para jugar la final regional.

La coordinadora extraescolar del Liceo Bicentenario Andrés Sabella, Marta Poblete, compartió su alegría y satisfacción por el resultado obtenido que responde al compromiso de los estudiantes, apoderados, dirección del establecimiento y entrenador. "Es realmente un orgullo como liceo. Llevo 17 años como coordinadora y es primera vez que conseguimos un logro como éste. Es fantástico y es gracias a que los alumnos no dejaban de entrenar.

Hay un trabajo en equipo y agradezco a los apoderados, a la dirección y al entrenador que es muy comprometido", declaró la docente.

El equipo de los "Tigres" está conformado por Isaac Larenas, Francisco León, Vicente Tapia, Nicolás Rojas, Matías Gordillo, Filippo Monti, Ricardo Rojas, Sebastián Retamal, Benjamín Fonseca y Borja Cortés.

En el encuentro junto a la hinchada del Liceo Bicentenario, estuvo presente el secretario ejecutivo de la CMDS, Jonathan Vergara, quien expresó "como Cor-



EL LICEO ANDRÉS SABELLA REPRESENTARÁ A ANTOFAGASTA EN LA FINAL REGIONAL DE FUTSAL ESCOLAR.

6-1

ESCUELA BÁSICA VALENTÍN LETELIER

La selección de futsal de la Escuela Básica Valentín Letelier de Calama se tituló campeona del comunal escolar tras derrotar en la final al Colegio Calama. Ahora deberá esperar la fase provincial, previo al regional escolar de Taltal.



camino a equipos particulares fuertes en este deporte. Fue así como recordó el triunfo 5-1 sobre el Colegio San Luis y la final comunal donde derrotaron como visita al Colegio Don Bosco en definición a penales. "Hemos tenido un ascenso en el rendimiento y por eso lle-

gamos a la final regional. Estoy muy contento y agradezco el apoyo que he recibido de los alumnos, los apoderados y la coordinadora extraescolar. Nos vamos a preparar de la mejor manera para representar a la comuna", expresó Banda.